



▲ Antoine LETERTRE

Antoine LETERTRE, des raquettes à la place des mains

Lorsque vous lui posez la question « quel est ton souhait le plus cher aujourd'hui ? », la réponse fuse sans attendre « jouer l'année prochaine en équipe adulte de tennis de table en régional ». Oui, vous avez bien compris, en équipe adulte alors qu'Antoine vient juste d'avoir ses 10 ans.

La première surprise passée, vous essayez de comprendre comment on peut en arriver là. Pas très compliqué vous dirait-il ? « J'ai commencé à jouer au ping-pong dans le garage avec mon frère, puis débuté la compétition en tennis de table, il y a 3 ans et aujourd'hui, je joue en Nationale 1 dans ma catégorie ». Élémentaire ! Mais il oublie d'ajouter qu'en 2009, il a été champion de Côte d'Or et champion de Bourgogne et qu'il continuera en 2010, vu son classement, à évoluer en Nationale 1 et en championnat de France.

Si vous le questionnez un peu plus, il vous avouera son secret. Son parrain. « Et oui », concède-t-il d'un air espiègle « mon parrain Jacques VILEO est mon entraîneur et il m'a fait passer en 1 an de la 9ème à la 2ème place. Je lui dois tout ». Jacques VILEO, aux côtés de Thierry TRONCIN ou de Jacques BERTIN de l'ASC de Saint Apollinaire, sait aussi transmettre les valeurs du sport basées sur le respect de soi et des autres, la loyauté et le courage,



l'humilité et le partage, la solidarité et la tolérance. Sans aucun doute, de nombreuses qualités qui donnent de la maturité à Antoine.

Lorsqu'il a rempli ses 6 heures d'entraînement hebdomadaire, Antoine a une autre passion, l'ordinateur et la Play Station, sans oublier de retrouver les copains pour aller faire du foot sur les nombreux terrains de jeu de Val SULLY où ses parents ont aménagé en 1999. Et si vous lui parlez d'école, son papa, VINCENT vous dira qu'il est plutôt bon élève pendant qu'Antoine avouera aimer plutôt le sport et les arts plastiques au français et à la géographie, même si les maths lui plaisent aussi. Ses goûts musicaux sont rock-électro. TOKYO HOTEL, pour lui c'est fini, place

à AKON. Par contre, il avoue ne pas être un grand utilisateur de la Médiathèque, mais « un grand connaisseur des histoires de TOTO » dit-il avec de grands yeux bleus rieurs.

Au jeu du portrait chinois, on apprendra que son animal préféré est le lapin et que son plat de référence, les crêpes. Sûrement, celles que lui sert sa maman BETTY, lorsqu'il revient victorieux d'une compétition lointaine.

Mais attention, chez les LETERTRE, un frère peut en cacher un autre. Sébastien, 3 ans de plus, évolue en Nationale 2. Alors, avec les frères LETERTRE, la partie est bien assurée.